

CONVOCATORIA DE MEDIOS

Reconocimiento a la labor del voluntariado de Cruz Roja del proyecto desarrollado en el Parque Nacional del Teide

El próximo viernes 30 de octubre, a las 10.30 horas, en el Centro de Visitantes de El Portillo, en el Parque Nacional del Teide

El presidente provincial de Cruz Roja en S/C de Tenerife, Carlos Piñero Coello, y la viceconsejera de Medio Ambiente del Gobierno de Canarias, Blanca Delia Pérez Delgado, se complacen en invitarles **al acto de colocación de la placa conmemorativa** en agradecimiento al voluntariado de Cruz Roja Española que han participado en el proyecto “Moviéndonos por los Parques Nacionales 2015”, por su contribución a la conservación de la biodiversidad del Parque Nacional del Teide. Tendrá lugar, el próximo viernes 30 de octubre, a las 10:30 horas, en el Parque Nacional del Teide, en el Centro de Visitantes de El Portillo.

Para ello, está previsto un recorrido por el Centro de Visitantes de El Portillo y el Jardín Botánico, donde el voluntariado ha llevado a cabo gran parte de su labor, y posteriormente traslado a El Portillo Alto, para proceder al descubrimiento de la placa.

Mencionar que la Asamblea Comarcal de Cruz Roja en el Valle de La Orotava ha acogido el proyecto “Moviéndonos por los Parques Nacionales”, promovido y subvencionado por el Organismo Autónomo Parques Nacionales del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, con el apoyo del Gobierno de Canarias, en el que 16 voluntarios y voluntarias de la Institución han llevado a cabo, durante los pasado meses de julio y agosto, diversas actividades de conservación y mejora en el Parque Nacional del Teide.